

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Februari 2020

Ana Ashari : 1715471048

Asuhan kebidanan bayi baru lahir pada By. Ny.E dengan kasus normal di PMB
Dona Marisa Desa Cahyo Randu, Tulang Bawang Barat.

xv; 54 halaman; 6 tabel; 1 gambar; 4 lampiran

RINGKASAN

Asuhan kebidanan bayi baru lahir normal adalah asuhan yang diberikan selama satu jam pertama kelahiran agar dapat membantu melewati masa transisi. Asuhan kebidanan ini tertuju pada bayi baru lahir Ny. E dengan kelahiran normal dengan masa gestasi 38 minggu di Desa Cahyo Randu Kabupaten Tulang Bawang Barat. Setelah melakukan pengkajian secara subjektif dan objektif diperoleh diagnosa By. Ny. E dalam keadaan sehat. Hasil penilaian awal bayi cukup bulan, menangis, warna kulit kemerahan dan bergerak aktif. Rencana asuhan yang akan dilakukan yaitu perawatan neonatal esensial pada saat lahir seperti penilaian awal, pencegahan kehilangan panas, pemotongan tali pusat, inisiasi menyusui dini (IMD) dan perawatan esensial 1 jam setelah lahir pemberian salep mata, Vit K, serta pemeriksaan fisik.

Asuhan kebidanan dilakukan sebanyak 4 kali kunjungan. Pada tanggal 12 februari dilakukan pengkajian dan anamnesa terhadap By Ny. E melakukan penilaian awal, pencegahan kehilangan panas, pemotongan tali pusat hingga IMD. Pada tanggal 15 Februari sampai 13 Maret asuhan dilakukan dengan menjelaskan untuk memberi ASI eksklusif hingga usia bayi 6 bulan tanda bahaya pada bayi, menjelaskan perawatan bayi sehari- hari, menjelaskan cara menjaga kehangatan suhu bayi, melakukan kunjungan jika ada keluhan pada bayi.

Evaluasi Asuhan terhadap By. Ny. E setelah dilakukan asuhan selama 28 hari bayi pada Ny "E" dalam keadan umum baik dan tanda- tanda vital normal, reflek menghisap dan menelan baik dan tidak mengalami komplikasi.

Setelah dilakukan asuhan kepada By. Ny. E dapat diambil kesimpulan bahwa bayinya dalam keadaan sehat dan tidak ditemukan kelainan atau masalah. Perlu pemahaman pada ibu pasca melahirkan tentang perawatan tali pusat pada bayi baru lahir untuk mencegah terjadinya infeksi serta mempertahankan pemberian ASI eksklusif hingga bayi usia 6 bulan.

Kata kunci : Bayi Baru Lahir Normal

Daftar bacaan : 16 (2010-2019)